

## 四国中央市撮影

「四国中央市のあつかしこちゅ～事業」のSNS撮影に行ってきました。

去年に引続き「ごっち」に登場頂き、今年から「ぼっち」も一緒に四国中央市をご紹介します！皆さまフォローといいね！は必ずお願い致します！！

「しばしん」も登場しますので、よろしくお願いします。

四国中央市と言えば「日本一の紙のまち」ですね！

紙漉き体験動画もアップしていきますのチェックよろしくお願いします！

撮影に行き行って驚いたのですが、市内のいたるところに綺麗で大きな公園があり、子どもに優しい街ですね！

四国中央市の企業さま、あつかしこちゅ～事業の賛同企業も随時募集しておりますのでぜひぜひ！

フォローしてね！



## 地域の元気を人でプロデュースの想い

気づけば、12月も残すところ数日となりました。師走の慌ただしさと共に一気に気温も下がり、年の暮れを感じるようになりました。このスイッチニュースの発行は12月22日ですので、お手元で御覧いただきたい方の多くは新年が明けてからという方も、多いかもしれません。改めて、2024年も大変お世話になりました。2025年も何卒よろしくお願ひいたします。（小学校）の閉校記念イベントがあり出席する予定です。私は、年始に母校（小学校）の閉校の影響もあり、僻地にある小中学校の統合や閉校が増えています。母校も例に漏れずその環境にあり、中学校は数年前に閉校、今年度3月末を持って、小学校も閉校します。150年近く続く歴史ある小学校ですが、これも時代の流れなのでしょう。今では3名の子どもたちを、先生だけではなく、地域の人がボランティアや有志の会を作りサポートしています。他所では経験できないような素晴らしい人と人とのつながりや体験を子どもたちにも！という愛で溢れています。閉校は残念ですが、地域のつながりがこれで途絶えることなく、また新しいスタートをきれるよう、卒業生の一人としてしっかりと考え続けたいと思います。そしてこういって現状は、地方で生きる私たちにとって他人ごとではありません。若い人が集まり地域を盛り上げるためには、正しく魅力を見える化し、必要な人に情報をしっかり届けていくことが急務です。それは一人で地域を活性化する一を掲げるスイッチカンパニーの一つの役目だとも思っています。2025年も多くの皆様の力を借りて、挑戦＆前進していきたく思いますので、ご指導の程、よろしくお願ひいたします。

芝飛鳥

## お笑いライブ

KACHIMACHI BASEでは、**毎週水曜日16:30～**松山大学落語研究部さんがお笑いライブを開催してくれています。

InstagramでもLive配信を行っておりますので是非視聴してみてください。

イベントなどにも出演していただくこと多いサークルなので、見覚えのある企業様も多いのではないのでしょうか？配信だけではなく直接見に来ていただくことも可能ですので水曜日は是非KACHIMACHI BASEへお越しください！！



## カレンダー作成

スイッチカンパニーの2025年度のカレンダーが完成しました!! ✨  
いつもお世話になっている企業の皆様にもお渡しできればと思います!!  
2025年もスイッチカンパニーをよろしくお願ひいたします◎



## 冬季休暇

**2024年12月28日(土)**  
～**2025年1月5日(日)**まで  
全社休暇となります。6日(月)より営業いたします。  
何卒ご了承のほど、よろしくお願ひいたします。



## ご案内

- 採用試験等に使用する適性テストを各種ご用意しております。ご興味のある方は、営業担当までお問い合わせください。
- Fan×Fun SWITCH! ラジオ YouTubeにて公開中！【URL】<https://www.youtube.com/@FanxFunSWITCH/videos>

